

マジックショー

出演 マジシャンイーグルズ
日時 3月17日（月）
開演 14:30～15:10 （開場14:00）
会場 松原病院入院病棟 （本館6病棟）
費用 参加無料

今回の参加者は松原病院入院患者さんと
本館6病棟入院患者さんのご家族に限らせて頂きます。
申し込みは各病棟スタッフにお申し出ください。

お問い合わせ：松原病院 076-231-4138
看護部長 小島 瞳



マジックショー開催いたしました

当日は67名の方が参加されました。
こころ弾む“わくわく”時間が過ごせました。
マジシャンイーグルズの皆さん、素敵な時間をありがとうございました。
参加された皆さんの感想をご紹介いたします。

【感想】

- ・好奇心をかきたてられるような素敵な時間でした。楽しかったです。ありがとうございます。
- ・びっくりするマジックだった。
- ・理解できないくらい素晴らしいマジックだった
- ・みたことのないマジックばかりで最高でした。また観たい。
- ・マジックをみんなの前ですると私の場合緊張するから、すごいとおもつた。
- ・よく笑わせてもらいました。
- ・みごとでした。
- ・ひさしぶりに真剣になってみました
- ・テレビより、すごかったです
- ・生で観るのが初めてだったので、感動した。
- ・テレビで観るのとはやはりちがっておもしろかった。
- ・石原裕次郎のBGMをききながらの観覧は心地よかった。
- ・もっと簡単なものだろうとおもっていたがレベルの高いマジックで驚いた。
- ・普段みるものではなかったので楽しかった。
- ・マジシャンの漫談が面白かった。楽しいひと時、時間があっという間だった。
- ・もりあがって、楽しそうでよかったです。
- ・普段みられない患者さんの反応がみられた。良い刺激になった。
- ・環境の変化に弱い患者さん（音過敏や雰囲気がかかると不穏になる患者さんが多いのだが、マジックショーのあとも特に不穏になるひとはないなかった）
- ・後ろのほうで観覧していたが思わず立ち上がってしまった。
- ・生で観るのが初めてで楽しかった。
- ・ビーズがびっくりした。楽しかった
- ・すごかった。どうやっているのかわからなかった。すごかった。
- ・名演技だった。
- ・笑いがでて、とてもよい。
- ・ステイックがびっくりした。
- ・紙吹雪が良かった。
- ・参加型はおもしろかった。
- ・かざりつけもしたかった。
- ・皆さん口をそろえて楽しかった
- ・いい時間を過ごせました
- ・また楽しい企画があればいい